

## ～アセンションを学び始めて変わったこと～

こんにちは！沙那&みわ（5才の女の子）です。

私と娘のみわが、NMCAAの関東校の一つ、  
イザナミアカデミーに入学し、1年8ヶ月が過ぎました。

アカデミーに参加して、最も変わったと想うこと・・・

それは、心からの幸せを感じることが  
できるようになったことです。

かつての私は、自分に自信が持てず、  
誰かに褒めてもらったり、認めてもらわないと、  
自分に価値があるように思えませんでした。

そのためにいつも頑張りすぎてしまい、  
”いい人”を演じることに疲れていました。

アカデミーに入学すると、そこは、

相手の愛しか見ない、愛と光の世界でした。

Ai先生、那美先生をはじめ、皆さまがとても温かく

迎え入れて下さって

私は徐々に、ありのままの自分で居ていいのだ、

と感ぜられるようになっていきました。

また、自己の魂との繋がりを取り戻し、自分もまた、

愛と光の存在であることを

思い出していきました。

娘が、ミッションを持って地球に生まれてきた

「クリスタル・チルドレン」であること

親子で共に、地球のアセンションのために働くこと約束して

きた、パートナーである、ということも分かり

親子でありながら、

同志でもあり、先生でもあり、親友でもある

二人の絆が日に日に深まり、みわと一緒に過ごす時間が、

どんどん心地よいものに変化しています。

本当の幸せは、自分の中にしかないものだど、  
今の私は確信しています。

本当の自分一魂と繋がり、魂が望むことをしているとき、  
心から満ち足りた歓びを感じます。

そして、みわも含めて、同じように  
地球のアセンションを成し遂げたい！！  
という志を持った仲間に出会えたことは、  
私の人生で最も大切に、幸せなことだと感じています。

「アセンション」という言葉を聴いて、ときめきを感じる  
方、目の前の扉を、開けてみませんか？

